



Nepal-Inzlingen, Hilfe für Kinder e.V., 79594 Inzlingen [www.nepalinzlingen.org]

[View in browser](#)

NEPAL - INZLINGEN, Hilfe für Kinder e.V. Schulbildung hilft gegen Armut und Not

Liebe Nepal-Freund*innen / Dear Friends,

diese Mitteilung (Q1 2022) möchte Euch teilhaben lassen an den neuesten Projektentwicklungen in Nepal, und an den geplanten Projektbesuchen von Nepal-Inzlingen im Februar/März 2022. Die Situation vor Ort ist COVID bedingt weiterhin angespannt, trotzdem ist es glücklicherweise derzeit möglich mit vollständiger Impfung und PCR-Testung, ohne Quarantäne in Nepal einzureisen. Daher ergreifen wir die Gelegenheit beim Schopfe, um endlich die immer wieder verschobenen Projektbesuche in die Tat umzusetzen. Diese Reise werde ich (Klaus Bender) am 23. Februar 2022 beginnen.

Neben der Pflege von partnerschaftlichen Beziehungen, soll im Mittelpunkt der Reise der Besuch der Projekte des Vereins in Khokana (Nähe Kathmandu) und im Distrikt Dhading stehen. Hewa, das Bergdorf in Solukhumbu, kann diesmal auf Grund von Zeitmangel leider nicht besucht werden.

Geplante Treffen und Besuche in Nepal

Khokana (Kleinkindergarten)

Die Freude darauf ist groß, den Kleinkindergarten nach langer Zeit wieder zu besuchen, und mit den Kindergärtner*innen und Helfer*innen zu sprechen. Der Kindergartenbetrieb musste immer wieder wegen Corona ausgesetzt werden. Der Kindergarten erfreut sich großer Beliebtheit bei den Kleinen und deren Eltern. Nach den jeweiligen Lock-Downs haben die Familien das Angebot des Kindergartens sofort wieder angenommen und genutzt.

Patenkinder

Beabsichtigt ist es, den Patenkindern einen Gruß von ihren Pateneltern zu überbringen. Die Kinder können mit der Unterstützung aus Deutschland gute Schulen besuchen, und haben so die Chance eine Ausbildung zu absolvieren, um somit ihre Lebensqualität nachhaltig zu verbessern.

Wenn Ihr auch Interesse daran habt, eine nachhaltige Verbesserung in dem Leben eines Kindes und dessen Familie zu erreichen: Es warten immer Kinder auf eine Unterstützung für eine gute Schulbildung.

Distrikt Dhading

Kindergarten/Vorschule (Kajuriswyuwara, Damaichhap)

Es wurde ein neuer Kindergarten gebaut und im September 2021 eröffnet. Dies wurde möglich durch die Unterstützung der Schmitz-Stiftungen, mit Beteiligung der nepalischen Gemeinde Netrawati-Dabjong und Nepal-Inzlingen. Das Engagement unseres nepalischen Kooperationspartners ICDC

kann nicht hoch genug wertgeschätzt werden. ICDC ist verantwortlich für die Umsetzung des Projektes. Es wird aufregend sein, die Kinder und ihre Familien wieder zu treffen, und endlich auch die Lehrerin kennenzulernen.

Projektdörfer: Damaichhap, Tamaichhap, Dadapari und Khajuriswyuara

Ein neues Projekt ist in Planung. Es geht dabei um die Etablierung von sanitären Einrichtungen, Hygieneschulungen, und die Unterstützung traditioneller Berufe zur Generierung von lokalem Einkommen. Dieses zukünftige Projekt möchte vier benachteiligte Dörfer unterstützen (inklusive Kajuriswyuara und Damaichhap) und ist ein Folgeprojekt des Kindergarten-/Vorschulprojektes. Nepal-Inzlingen wird die Projektdörfer besuchen und die Zielgruppe des Projektes kennenlernen.

Corona Soforthilfen

Im Zeitraum von April 2020 bis Oktober 2021 wurden mehrere Soforthilfen im Distrikt Dhading (und auch in Khokana) initiiert und von den nepalischen Partnern durchgeführt. Diese Soforthilfen wurden mittels Eurer Spende, und auch von den Stiftungen (Schmitz-Stiftungen, Schöck-Familien-Stiftung) unterstützt. Es ist geplant, einige der unterstützten Familien zu besuchen, und auch eine Krankenstation, die mit medizinischen Materialien versorgt wurde.

Shiladevi Grundschule (Samantar, Thakre RM, Dhading)

Vor ein paar Tagen erhielten wir die erfreuliche Nachricht von der Reiner Meusch Stiftung zur Finanzierung eines Schulbaus in einem benachteiligten Dorf. Der Bau der Schule für 51 Kinder wird in Kürze beginnen. Die Zielgruppe sind Kinder im Alter von 3 bis 10 Jahren. Das Schulprojekt wird in einer marginalisierten Gemeinde umgesetzt. Die Bewohner*innen gehören zu der Ethnie der Rai. Viele der Bewohner dieser sehr bedürftigen Gemeinde (125 Familien) arbeiten in Steinbrüchen. Ziel des Besuches ist es, die Bewohner*innen kennenzulernen, den geplanten Standort der zukünftigen Schule einzusehen, und auch den Steinbruch zu besuchen. Damit soll die Zielgruppe, deren Lebensraum und die Herausforderungen in ihrem Alltag besser verstanden werden. Das ist sehr wichtig für die Umsetzung der Projekte, die bedarfsorientiert sind.

Aktuelle Mitteilungen/Veranstaltung

Inzlingen: Nepal Gottesdienst

Please Safe the Date: 03. April 2022 um 18.00 Uhr, Lukaskirche, Inzlingen

Wir planen einen Nepal-Gottesdienst in der Lukaskirche, Inzlingen, und wir wollen Euch dazu herzlich einladen. Pfarrer Tobias Walkling wird den Gottesdienst leiten. Während des Gottesdienstes werden dann auch Bilder aus Nepal gezeigt.

Dankbarkeit

Vielen Dank für die aktuelle Kollekte der Lukaskirche, Inzlingen, für die Menschen in Nepal, die wir erreichen können.

Wir danken Euch allen für Eure finanzielle Unterstützung und Eure Guten und Begleitenden Gedanken!

Es grüßen Euch sehr herzlich / All Best regards

vielen Dank für Euer Engagement! / Many Thanks for Your Support!

Euer Nepal-Inzlingen Team / Your Nepal-Inzlingen Team

(Ulli, Christa, Lhakpa, Huguette, Elke, Corinna, Annette, Uli, Peter, Bernd, Thomas, Karl-Heinz und Klaus)



Kinder in den provisorischen Räumlichkeiten der Shiladevi Primarschule,

Mehr Chancen für Kinder in Nepal / *More Opportunities
for Children in Nepal*

HelpDirect

Nepal Connect

Nepal Connect

Homepage Nepal-Inzlingen